

Bürgerverein Schapen

Jahreshauptversammlung des Bürgervereins Schapen und Umgebung e. V.



Traditionsgemäß fand die Jahreshauptversammlung des Bürgervereins in der Gaststätte „Schäfersruh“, in Schapen statt.

In der Versammlung, zu der auch fünf neu beigetretene Mitglieder erschienen waren (insgesamt sind in den letzten 18 Monaten dreiundvierzig Bürger und Bürgerinnen aus Schapen und Umgebung dem Verein neu beigetreten, Gesamtmitgliederzahl jetzt 127), berichtete der 1. Vors., Herr Horst Schmidt, über die Aktivitäten des Vereins im vergangenen Jahr.

Durch diese erfreuliche Entwicklung des Mitgliederbestandes, konnte Herr Ulrich Bühl in seinem Kassenbericht feststellen,

dass nach Abschluss des kostenträchtigen Großprojektes „**Museumsgüterwagen am Bhf. Schapen**“, wieder ein Anstieg des Kassenbestandes eingetreten ist.

Ein Schwerpunkt in der Hauptversammlung war der Bericht von Herrn Dr. Werner Neumann über die Aktivitäten der AG Verkehr im Bürgerverein Schapen und Umgebung e.V.“ Gearbeitet wird hier nach dem Motto: **„Schapen - konstruktiv aktiv“**. Nach einer Auswertung der ständigen Messungen mit den Geschwindigkeits-Mess-Displays (GMD) an den Ortseingängen der Hordorfer Straße und den ergänzenden Messungen im September 2016 mit den Seitenstrahl-Messgeräten (SRA) vom Institut IVS der TU Braunschweig hat sich gezeigt, dass ein positiver Effekt dieser Geräte spürbar ist und die Durchschnittsgeschwindigkeiten innerorts tatsächlich um ca. 10 km/h gesunken sind. Aber zu schnell wird immer noch gefahren.

Diese Ergebnisse wurden auch dem zuständigen Fachbereich 66, Tiefbau und Verkehr, der Verwaltung der Stadt zur Verfügung gestellt. Die Planungen zur Ausweitung der jeweiligen 30 km/h-Bereiche im Ort Schapen werden auf diese Messergebnisse Bezug nehmen. Einzelheiten hierzu können auch auf der Internetseite: <https://buergerverein-schapen.jimdo.com>

nachgelesen werden.

ABER: wir wollen nicht nur auf der Hordorfer Straße positive Effekte erreichen, sondern auch auf der Schapenstraße-Nord (von Volkmarode kommend) und auf der Weddeler Straße sollen positive Effekte für die Bürger, Fußgänger und Radfahrer bemerkbar werden!

Diese Feststellung wurde mit dem **SPENDEN – AUFRUF** verbunden:

„Wir wollen unseren Ort verkehrlich

noch sicherer machen!“

Dies bedeutet: es werden noch **2 weitere Geschwindigkeits-Mess-Displays (GMD)** mit den bekannten Smileys in der Anzeige benötigt!

Der Bürgerverein will diese kaufen sowie auch durch die Mitglieder der AG Verkehr mit Genehmigung des FB 66 selbst betreiben. Als Anschub für die Finanzierung hat der Vorstand des Bürgervereins schon einmal 500,- EUR zur Verfügung gestellt! Die Kosten für diese Displays inkl. Solarpanel zur Stromversorgung betragen ca. 2.500,- EUR pro Gerät, also in Summe ca. 5.000,- EUR!!!

Jeder Betrag den Schapener Bürger und Freunde des Ortes spenden, wird für dieses Projekt zum Wohle der Bürger eingesetzt!

Ihre Spenden können Sie auf das Spenden-Konto des Bürgervereins mit dem Zusatz **„AG-Verkehr“** einzahlen. Bei der **Braunschweigischen Landessparkasse, Kto. IBAN: DE 37 2505 0000 0199 8838 36, BIC: NOLADE2HXXX** Alle Spender erhalten bei Angabe ihres kompletten Namens und der vollständigen Anschrift eine Spendenbescheinigung, die sie beim Finanzamt steuermindernd einreichen können.

Der Vorstand
i.A. Ulrich Bühl



Das nächste



erscheint am

5. Juli 2017

Anzeigen und
Textmanuskripte bitte
bis spätestens 20. Juni
einsenden.